



Freiwillige Feuerwehr Ruden Einsatzbericht



Technischer Einsatz - Flugzeugabsturz

Bericht: 6 / 2010

20.03.2010 um 12:15 – 13:30 Uhr

Zu einem äußerst ungewöhnlichen Einsatz wurde die FF Ruden am 20. März gerufen. Erstmals rückten wir zu einer Flugzeugbergung aus – zum Glück handelte es sich nur um ein Modellflugzeug!

Seit Beginn 2009 gibt es auf einer Wiese in Lind einen Modellflugplatz wo Hobbyflieger die dem Verein angehören ihre Fluggeräte starten können. Von einfachen Fliegern, liebevoll hergestellten Einzelstücken bis hin zum Düsenflugzeug mit über 200 km/h fliegt dort alles.

Ein altes Sprichwort sagt“ Runter kommen sie alle“ traf in diesem Fall erst mit etwas Verspätung ein. Ein Doppeldeckerflugzeug konnte wegen einem technischen Gebrechen leider nicht mehr zurück auf die Landebahn geflogen werden. Es landete ungewollt in einem Baum, unerreichbar für den Besitzer.

Die Feuerwehr Ruden wurde gebeten das verunglückte Flugzeug zu bergen. Da der Feldweg zur Unfallstelle durch das Tauwetter mit dem RLFA leider nicht befahrbar war, mussten wir einen 300 Meter langen Fußmarsch in Angriff nehmen. Das Flugzeug fanden wir dann im Geäst einer Fichte wieder. Es konnte ohne große Schwierigkeiten mit der Leiter und Seil geborgen werden.

Einsatzleiter:
OBI Kreuz Hubert

Eingesetzte Kräfte:
RLFA Ruden 5 Mann

